



学校公開・音楽集会へのご来校 ありがとうございました

学校公開ウィークではお忙しい中、たくさんのお家の方にご来校いただき、ありがとうございました。昨日の音楽集会では、たくさんのお客さんを前にして、緊張気味の1年生でしたが、歌い出したら、いつもの元気が戻ってきたようでした。鍵盤ハーモニカの演奏「なかよし」、呼び掛け合いながらの歌「やまびこごっこ」、そして、歌って踊った「Wash Your Hands」。どれも子どもたちと相談して工夫を加えながら、何回も練習を繰り返してきました。本番は堂々と発表でき、みんな満足顔でした。大きな自信になったようです。



10月22日のマラソン大会では、たくさんの保護者の皆様に応援に来ていただきありがとうございました。終わってすぐ、振り返りの作文を書きました。すると、「応援のおかげで力が出た。」「苦しかったけど、走るのが楽しかった。」など、精一杯力を出し切ったのだということが伝わってくる作文ばかりでした。1年生一人一人の成長を感じたマラソン大会でした。



11月2日、生活科でさつまいもを料理しました。みんなに食べてもらいたいという1年生の思いをこめて、一生懸命料理したさつまいもチップスとスイートポテト、どちらもおいしくできました。



お知らせ

- ①11月10日（火）は1年生のあいさつ運動当番になっています。7時30分から始めますので、5分前には登校できるように家を出発させて下さい。よろしくお願いします。
- ②ランドセルの中に、替えの靴下1足と予備のマスク1~2枚を入れて下さい。使った後に入れ忘れていることがあるので、時々ご確認下さい。
- ③寒くなってきました。ジャンパーやカッパズボンなどの防寒具を着用する場合は、自分で脱ぎ着できるように家で練習させて下さい。また、玄関のフックに掛けられるように、ループ状のひもを取り付けてあげて下さい。
- ④11月下旬頃に、算数や図工の学習で空き箱を使います。お菓子やティッシュの箱がありましたら、捨てずに保管しておいて下さい。大小混せて5~10個位あると助かります。持ってくる日は、また連絡帳でお知らせします。